

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 11. Juni 2014

Tote Ebereschen in der Hochheimer Straße (AUF)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die toten Ebereschen, die in der Hochheimer Straße stehen (Richtung Hochheim fahrend auf der rechten Seite) ersatzlos entfernt werden.

Ersatzpflanzungen müssen umgehend gemäß der vertraglichen Verpflichtung vorgenommen werden.

Beschluss Nr. 0074

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher